

Detienen a hombre que quemaba rastrojo y provocó siniestro que arrasó 30 hectáreas

EMERGENCIA. Bomberos logró evitar que el fuego alcanzara viviendas en el sector Monteverde.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

Un hombre fue detenido luego de ser identificado como el autor de una quema de rastrojos que se salió de control y generó un incendio forestal que destruyó más de 30 hectáreas, en la comuna de Temuco.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, el hecho se reportó a eso de las 13 horas en un sector aledaño a la comunidad mapuche Juan Diego Quidel, a la que se accede por un camino a mano izquierda yendo de sur a norte por el camino Monteverde, que nace al final de Avenida Prieto Norte, por detrás del cerro Mariposa.

En ese lugar, según testigos, el hombre de 54 años comenzó a quemar desecho agrícola dentro de su predio a eso de las 13 horas, generando preocupación entre sus vecinos. Sin embargo, una hora después, el fuego se salió de control.

INCENDIO FORESTAL

Inspectores de la Dirección de Seguridad Ciudadana ayudaron a guiar a los primeros carrosbomba de dos compañías de Bomberos –Segunda y Cuarta– que fueron despachados al lugar, para ingresar por un camino interior más rá-

“El trabajo conjunto realizado por seis unidades de Bomberos y Conaf, con brigadas y aeronaves, permitió salvar cinco casas que estaban en los alrededores”.

Carlos Ramírez,
 segundo comandante (s)
 Bomberos de Temuco

pido hacia el foco más grande.

En efecto, para cuando los voluntarios llegaron al lugar, el fuego estaba completamente fuera de control y las llamas ya se habían salido del predio agrícola del hombre, propagándose a pastizales, matorrales y un bosque de pinos y eucaliptus.

El segundo comandante (s) del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Carlos Ramírez, explica que se debió solicitar el apoyo de brigadas y aeronaves de Conaf, mientras los voluntarios de Bomberos se desplegaron para proteger cinco casas que habían en el sector.

“El trabajo coordinado de seis unidades de seis compañías, incluyendo un carro aljibe, rindió resultados positivos y permitió evitar daños a las viviendas del lugar”, dijo el comandante Ramírez.



BOMBEROS TRABAJÓ EN CONJUNTO CON BRIGADAS Y AERONAVES DE CONAF.

En dalle, a la emergencia concurren más de 50 bomberos seis compañías: Primera, Segunda, Cuarta, Quinta, Duodécima y Decimotercera.

DETENIDO

Mientras Bomberos se dedicaba a apagar el incendio, Carabineros recopiló los antecedentes de la emergencia.

Ahí, vecinos relataron que

un vecino había hecho fuego para limpiar el terreno, con el objetivo de quemar rastrojo y ramas.

El capitán Pablo Cisterna, comisario (s) de la Segunda Co-

misaría de Temuco, explicó que luego de que fuera identificado, fue detenido por el delito de incendio, siendo puesto a disposición de la Fiscalía y tribunales.